



La pénurie de **main-d'œuvre** donne des maux de tête aux employeurs. Le Salon de l'agriculture voit en sa notoriété et son rayonnement une façon d'aider ses exposants à recruter des talents grâce à la réunion des acteurs agricoles lors de l'événement. Ainsi, nous vous offrons l'opportunité d'afficher vos offres d'emploi sur notre site Internet en devenant recruteur et ainsi profiter de nombreux avantages.

OBTENIR PLUS DE VISIBILITÉ COMME RECRUTEUR

En vous affichant comme **RECRUTEUR**, vous bénéficierez de plusieurs opportunités de visibilité.

OUTILS DE COMMUNICATIONS

- Envoi d'une infolettre à des milliers de visiteurs potentiels
- Soyez vus par plus de 12 500 abonnés avec diverses publications sur nos réseaux sociaux (Facebook, Instagram, LinkedIn) incluant un lien de redirection vers la Zone agri-emplois du site Internet du Salon de l'agriculture
- Promouvoir les exposants RECRUTEUR auprès des visiteurs et des étudiants

WEB

- Affichage de vos offres d'emplois sur la Zone agri-emplois du site Internet du Salon de l'agriculture. **La date limite pour un affichage avant la tenue de l'événement est le 10 janvier 2024**
- Logo sur la page Zone agri-emplois

SUR LES LIEUX DU SALON DE L'AGRICULTURE

- Visite à votre kiosque par notre équipe marketing afin de promouvoir votre recherche d'emploi sur les réseaux sociaux
- Identification de votre kiosque comme RECRUTEUR sur le plan de site et via une pastille RECRUTEURS au sol devant votre kiosque

DIRECTIVES POUR AFFICHER DES OFFRES D'EMPLOI

1. Rédiger une ou plusieurs offres d'emploi en incluant :
 - votre logo
 - le lieu de travail
 - le titre exact du poste
 - une courte description des responsabilités
 - les exigences et compétences requises
 - le salaire (facultatif)
 - comment vous rejoindre pour appliquer sur le poste.
2. À l'ère du télétravail, il est recommandé de mentionner les horaires, la flexibilité, le lieu de télétravail et autres avantages. Cela peut faire toute la différence!
3. Envoyer l'offre d'emploi **sous format PDF** par courriel à emadore@goxpo.ca. Lorsqu'un affichage de poste peut être retiré, il suffit de nous écrire à nouveau et nous procéderons dans les plus brefs délais.

Coût : 100 \$ +tx



VOTRE ENTREPRISE

Nom de l'entreprise		# kiosque	
Personne ressource			
Courriel			
Tel. bureau		Tel. cellulaire	

Je m'engage à payer les biens et services à la réception d'une facture acheminée par courriel par Expo-Champs.

Signature	
Date	

Veillez remplir ce bon de commande avant le 25 novembre 2023 et l'envoyer à emadore@goxpo.ca

Pour plus d'informations :
Émilie Madore | 450-768-9937 | emadore@goxpo.ca



The labor shortage is giving employers headaches. Le Salon de l'agriculture sees in its notoriety and its influence a way to help its exhibitors recruit talents thanks to the meeting of the agricultural actors during the event. Thus, we offer you the opportunity to post your job offers on our website by becoming a recruiter and thus benefit from many advantages.

GET MORE VISIBILITY AS A RECRUITER

By becoming a RECRUITER, you will benefit from several visibility opportunities.

COMMUNICATION TOOLS

- Newsletter sent to thousands of potential visitors
- Be seen by more than 12,500 subscribers with various publications on our social networks (Facebook, Instagram, LinkedIn) including a redirection link to the Zone Agri-emplois on the Salon website
- Promote RECRUITER exhibitors to visitors and students

WEB

- Post your job offers from May to August on the Zone Agri-emploi on the Salon website. **The deadline for posting before the show is January 10, 2024.**
- Logo on the Zone Agri-emplois

ON SITE TO THE SALON

- Visit to your booth by the Salon's marketing team on to promote your job search on social networks
- Identification of your booth as a RECRUITER on the site map and with a "RECRUITER" sticker on the ground in front of your booth.

GUIDELINES FOR POSTING JOBS :

1. Write one or more job postings including:
 - your logo
 - the location of the job
 - exact job title
 - a short description of responsibilities
 - requirements and skills needed
 - salary (optional)
 - how to reach you to apply for the position.
2. In the era of remote work, it's a good idea to mention working hours, flexibility, telecommutation location and other benefits. It can make all the difference!
3. Send the job offer in **PDF format** by email to emadore@goxpo.ca . If a job posting can be withdrawn, simply write us again and we will proceed as soon as possible.

Cost: 100\$ + tx



YOUR BUSINESS

Company name		Booth #	
Contact person			
Email			
Office phone		Cell phone	

I agree to pay for the goods and services upon receipt of an invoice sent by email by the Salon.

Signature	
Date	

Please fill out this order form before **November 25, 2023**
and send it to emadore@goxpo.ca

For more information:
Émilie Madore | 450-768-9937 | emadore@goxpo.ca